

Erfolgreiche Athleten und engagierte Ehrenamtler ausgezeichnet

61 Sportler erhielten Urkunden und Medaillen – Ehrenplaketten für Gabrielle Müller und Horst Kaiser

VON KATHRIN HÖHNE

Brühl. Sie brennen für den Sport oder engagieren sich leidenschaftlich im Verein. Das soll nicht ohne Dank bleiben. So freuten sich der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Dr. Michael Groll, und der Brühler Bürgermeister Dieter Freytag am Freitag darüber, 61 erfolgreiche Athleten und zwei engagierte Ehrenamtler zu würdigen.

„Dass so viele trotz der Pandemiebedingungen so tolle Leistungen erbracht haben, verdient Respekt“, resümierte Groll. Dafür holte Stephan Brück, der Geschäftsführer des Stadtsportverbandes, immer wieder Mitglieder aus fünf Vereinen auf die Bühne in der Mehrzweckhalle im Clemens-August-Forum.

Los ging die Ehrung mit den Mannschaften der männlichen Basketball-Jugend U12 und U17

des BTV, die 2021 den Aufstieg in die Oberliga schafften. Vom THC Brühl wurden Fynn Bredemeier (75 Meter Sprint), Emilia Groll (60 Meter Hürden) und Jan Oberhoff (800 Meter) jeweils für ihre Silbermedaille bei den letzten Regionalmeisterschaften in der Altersklasse 13 ausgezeichnet.

Für ihre Leistungen im Jahr 2021 wurden von den Faltbootfreunden Brühl im Einer-Kajak und Einer-Canadier Jakob Brambach, Jakob und Moritz Dieks, Johannes Maulbach, Luca Stange, Florian, Janosch und Birgit Sülzer sowie Joey Wagner mit Urkunden bedacht. Florian Sülzer

(U23) wurde im Canadier Vize-Europameister.

Ihren kämpferischen Mut auf den Matten bewiesen 18 Kinder und Jugendliche aus der Judoabteilung des BTV. So belegte unter anderem Mirella Golland (U15) den zweiten Platz, Maximilian Lorbach (U15) den drit-

ten Platz und Alexander Retzlav (U15) den fünften Platz bei den Westdeutschen Einzelmeisterschaften 2021. Caspar Golland (U18) wurde Deutscher Vize-Meister in seiner Altersklasse. Mit Aleksandros Chatzivasilis (U13) und Abdulrahman Aweid (U15) gab es gleich zwei NRW-Vi-

ze-Meister in den Reihen des noch jungen Boxsportverein Olympia Vochem. Zu den Geehrten gehörten ebenso vier Boulespieler des BTV, Yvonne Kappelhoff, Roland Landeck, Paulo de Sousa und Alfred Hovekamp, die bei den Deutschen Meisterschaften und den NRW-Landesmeisterschaften erfolgreich waren.

Viel Lob und eine Ehrenplakette gab es zudem für Gabrielle Müller und Horst Kaiser. Müller war fast 20 Jahre lang im geschäftsführenden Vorstand des Ski-Club Brühls tätig und mit viel Einsatz bei der jährlichen Koordination des Skibasars dabei.

Kaiser ist seit mehr als 30 Jahren als Leiter der Abteilung Basketball beim BTV aktiv. Durch ihn existierten ein sehr gut aufgestelltes Trainerteam und erfolgreiche Mannschaften.



Von der Judoabteilung des BTV waren mehrere Teilnehmer bei den Westdeutschen Einzelmeisterschaften erfolgreich (links). Die jungen Basketballer des BTV schafften in der Altersklasse U 12 den Aufstieg in die Oberliga. Fotos: Höhne